

Manchegos

cuadernosmanchegos.com



Del 29 de Junio al 12 de Julio de 2007 - Num. 639

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Una paga de entre 400 y 1.000 euros anuales, que beneficiará a 81.000 viudas castellano-manchegas

El Consejo de Gobierno aprueba el primer compromiso electoral

El primer Consejo de Gobierno de la 7ª Legislatura autonómica, reunido en el Palacio de Fuensalida de Toledo el martes día 3 de Julio, aprobó una importante medida social, que fue comprometida por el presidente Barreda durante la última cam-

paña electoral. Se trata de una paga de viudedad anual para las personas más necesitadas, que oscilará entre los 400 y 1.000 euros. En total se beneficiarán más de 81.000 personas de las 91.687 existentes a las que se destinarán entorno a los 41

millones de euros. Además, este tipo de prestaciones se ampliará a los pensionistas que cobran las pensiones más bajas, como las no contributivas, las pensiones LISMI o las de empleadas de hogar, entre otras. (Pag. 8)



“El teatro clásico no existe, existen los textos clásicos”

Emilio Hernández llega al 30º Aniversario del Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro después de una gestión de tres años consecutivos en el que ha ganado solidez artística e independencia económica, además de conseguir un considerable aumento de escenarios y la incorporación de actividades paralelas como música, conferencias, exposiciones, talleres, cuentacuentos...

El conocimiento, dedicación y cariño con el que este joven director ha contagiado al Festival, hace que ya sea parte inseparable de su historia. (Pag. 29)



Gobierno paritario

Desde el lunes 2 de julio, Castilla-La Mancha cuenta con el primer Gobierno de la 7ª Legislatura que, presidido por José María Barreda, tiene una composición paritaria (7 mujeres y 7 hombres) con dos vicepresidencias (Lamata y Araújo). Se refuerza el área económica, se crea la Consejería de Justicia de cara a

la asunción de esta competencia y la de Turismo para potenciar este sector pujante. En la de Ordenación de Territorio y Vivienda se incluirán las competencias sobre agua. En definitiva, un Gobierno para “mantener (y aprovechar) el crecimiento económico”, según su presidente. (Paginas. 4, 5, 6 y 7)

Albacete

El Conservatorio Profesional de Danza funcionará el próximo curso

(Pag. 10)

Ciudad Real

6.000 familias de la provincia recibieron ayudas para su vivienda

(Pag. 12)

Cuenca

ASAJA y CEOE firman un convenio para la construcción de una Lonja

(Pag. 17)

Guadalajara

La provincia es una de las más dinámicas en su desarrollo

(Pag. 19)

Toledo

Cultura presenta el Plan de Actuaciones Arqueológicas en Vega Baja

(Pag. 22)

Sociedad

Rolegio Sánchez fue reconocido por su compromiso y entrega hacia los demás

(Pag. 24)

Economía

La D.O. La Mancha entregó sus premios a la Calidad de Vinos Embotellados

La sede del Consejo Regulador de Denominación de Origen “La Mancha”, acogió la entrega de premios del XX Concurso a la Calidad de Vinos Embotellados de la D.O. “La Mancha” y al XVII Concurso a la Presentación de Vinos, ambos organizados regularmente por la Denominación de Origen.

(Pag. 28)



Las cinco diputaciones provinciales continúan bajo el signo socialista

Con la constitución de la Diputación Provincial de Cuenca, que estará presidida por el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Cuenca, Juan Manuel Avila, tras quedar despejado el empate electoral en el municipio conquense de Casas de Fernando Alonso, los pasados días quedaron constituidas las cinco diputaciones provinciales, que estarán regidas por gobiernos socialistas, en algunos casos, como ocurre en la Diputa-

ción Provincial de Guadalajara, con el apoyo de Izquierda Unida. Precisamente, esta institución estará presidida por vez primera por una mujer, María Antonia Pérez León; mientras que en las Corporaciones Provinciales de Albacete, Ciudad Real y Toledo, repiten mandato los anteriores presidentes, Pedro Antonio Ruiz Santos, Nemesio de Lara y José Manuel Tofiño, respectivamente.

(Pag. 9)



Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf: 926 50 19 09
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO